

HR Ratings subió nota para San Luis Potosí

HR Ratings elevó la calificación al municipio de San Luis Potosí de BBB- a BBB, por lo que también modificó la perspectiva de estable a positiva; es la mejor calificación alcanzada por la administración después de ocho años.

En un comunicado, el presidente municipal de San Luis Potosí, Xavier Nava Palacios, destacó los beneficios que trae consigo esta nueva calificación.

“Mientras mejor esté calificado el Ayuntamiento puede acceder a mejores condiciones con distintas dependencias y proveedores; se tienen mayores ingresos que se reinvierten en beneficio de la población, así como una mejor relación con acreedores”, dijo.

Destacó la renegociación de la deuda heredada con la que se tendrán 66 millones de pesos de ahorros, que se reinvertirán en servicios sociales.

— *Redacción*